

芸術鑑賞会 12月22日(金)

本校講堂を会場に(株)トリプリーのパフォーマー4名をお招きし、芸術鑑賞会を開催しました。大道芸やマジック等によるパフォーマンスがあり、とても引き込まれる演出でした。また、皿回しやマジックで生徒や教員も参加し、とても楽しい時間を過ごすことができました。

普段見る機会のないパフォーマンスに、生徒達は興味津々で鑑賞会後もパフォーマーの方に声をかけに行く姿が見られ、大きな刺激をもらったようでした。



宮城県東松島高等学校 学校だより

オアシスの風

令和6年2月5日発行

第78号

避難訓練 11月9日(木)

調理室から出火したことを想定し、防災訓練が行われました。I・II部は昼の時間帯に、III部は夜の時間帯に実施し、生徒たちは速やかに校舎からグラウンドへ避難しました。避難後は生徒も参加して水消火器を用いた消火訓練を行い、消火器の使用方法を確認しました。



保健講話 11月10日(金)

I・II部はNPO法人 mia forza より講師をお迎えし、保健講話が行われました。III部はパープルリボンまゆらより講師をお迎えし、保健講話が行われました。健康教育の一環として、授業だけでなく、実際にデートDVに携わる方からデートDVの原因や相談先、デートDVをなくすために自分たちにできることについてお話をいただきました。



PTAの豚汁配布 12月22日(金)

今年度初の試みで、みんなのエプロン隊とPTAが協力して「及川さん家の豚汁」を生徒に配りました。芸術鑑賞会の日に併せて及川校長の家に代々伝わるレシピでの豚汁とご飯等を用意し、当日は多くの生徒がお腹いっぱい豚汁を食べていました。

生徒も保護者も教員も豚汁を通じて、楽しそうに会話をする姿が見られ、活気のある空間になりました。



ひがまつプロジェクト全体発表 1月19日(金)

本校では、総合的な探究の時間に「ひがまつプロジェクト」と題して探究活動を行っています。生徒一人一人が自身の興味や関心に応じて探究テーマを決定し、インターネットや書籍で情報収集をしたり、実際に実験をしたりして必要な情報を集め、まとめとして、23年次はポスター、22年次以上は動画を作成しました。

1年間の集大成である全体発表会では作成したポスターや動画を用いて、個人やグループの探究活動について発表を行いました。また、他者が作成したポスターや動画を閲覧し、良い点や気がついた点をお互いにコメントしあいました。



金銭・租税教室 1月26日(金)

金銭に関する学びを通して、高校卒業後の生き方を考えることを目的に、金銭・租税教室を開催しました。税理士や金融機関、NPO法人の講師の方から年次ごとにお話を伺い、金融経済や税の意義と役割、収入を得ることやお金を上手に使うことについて教えていただきました。また、一人暮らしの費用予想や働き方について実際に考える活動を通して、将来の生き方を具体的に考えることができました。

	正社員	派遣社員	フリーター
お金	○	○	?
希望	?	○	○
時間	○	○	○
期間	○	?	○



宮城県東松島高等学校

〒981-0503

宮城県東松島市矢本字上河戸 16

電話 0225 (82) 9211

FAX 0225 (82) 2021

URL <https://higashi-matsushima.myswan.ed.jp/>

